

# HUGO BOSS

Presseinformation

## **HUGO BOSS und Porsche schließen internationale Kooperation**

Metzingen, 8. November, 2018. HUGO BOSS und Porsche – zwei Global Player mit gemeinsamen regionalen Wurzeln – arbeiten zukünftig zusammen. Im Mittelpunkt der im kommenden Jahr beginnenden Kooperation steht das Engagement beider Unternehmen in der Formel E. HUGO BOSS, mit seiner langen Tradition im Motorsport, ist bereits seit Ende 2017 als offizieller Partner erfolgreich in der rein elektrischen Rennserie aktiv. Ab der sechsten Rennsaison, welche im Dezember 2019 beginnt, wird auch Porsche mit einem eigenen Werksteam in der Formel E an den Start gehen - ausgestattet von HUGO BOSS. Daneben wird der Modekonzern, als offizieller Bekleidungspartner, das gesamte Porsche-Motorsportteam weltweit ausstatten.

Neben der geteilten Leidenschaft für den Rennsport hat die Faszination für formvollendetes Design und Innovation die Kreativverantwortlichen von HUGO BOSS zu einer „Porsche x BOSS“ Kapselkollektion inspiriert. Herausragende Merkmale sind die hochwertigen Leder- und Wollmaterialien, welche in den Porsche und HUGO BOSS Farben Silber, Schwarz und Rot verarbeitet wurden. Ab März 2019 werden die verschiedenen Menswear-Styles der ersten Kapselkollektion weltweit in den BOSS Stores sowie online erhältlich sein und beide Marken für den Kunden erlebbar machen.

„HUGO BOSS und Porsche stehen für ihren hohen Anspruch an Innovation und Perfektion“, so Mark Langer Vorstandsvorsitzender der HUGO BOSS AG. „Wir haben in den vergangenen Jahren und Jahrzehnten bereits erfolgreich im Bereich des Motorsports kooperiert. Deshalb freut es mich besonders, dass wir nun mit der zukunftsgerichteten Formel E unsere Zusammenarbeit auf ein neues Level bringen werden.“

# H U G O B O S S

„Die Formel E ist eine höchst attraktive Rennserie“, sagt Oliver Blume, Vorstandsvorsitzender der Porsche AG. „Sie bietet uns das perfekte Umfeld, um unsere Fahrzeuge in puncto Effizienz und Nachhaltigkeit konsequent voranzutreiben. Wir freuen uns auf den Einstieg in der Saison 2019/2020. HUGO BOSS ist für uns dabei der perfekte Partner als Teamausstatter.“

Hochauflösendes Bildmaterial finden Sie unter: <https://we.tl/t-viNVEGfBh5>

Weitere Informationen zum Unternehmen entnehmen Sie unserer Website [group.hugoboss.com](http://group.hugoboss.com). Die neusten Kollektionen finden Sie unter [hugoboss.com](http://hugoboss.com).

Bei Fragen wenden Sie sich bitte an:

Dr. Hjördis Kettenbach

Leiterin Unternehmenskommunikation

Telefon: +49 7123 94-83377

E-Mail: [hjoerdis\\_kettenbach@hugoboss.com](mailto:hjoerdis_kettenbach@hugoboss.com)